

Chronique-FAQ #657



Les intégrations énergétiques de la planète !

01. Sous quelles formes se présentent les intégrations énergétiques de la planète ?

La planète Terre est un support pour le vivant, c'est-à-dire pour le règne animal, aquatique, végétal, etc. La planète est la partie miroir du plan parallèle à la Terre. La forme des intégrations d'énergie éthérique est réfléchié à partir du mental de l'Homme conscient. Ce que la planète vit présentement, c'est la partie réfléchié du mental de l'Homme inconscient.

Tout ce que l'Homme vit dans son mental, il le schématise sur la planète sous différentes formes polarisées. Partant de ce fait, le règne du vivant est totalement en déséquilibre. La planète Terre est un gigantesque miroir dans lequel l'Homme peut se

réfléchir pour regarder l'occulte dans la matière qui représente les parasites psychiques dans son mental.

Avant que la planète Terre absorbe la vibration éthérique, il va se passer quelques milliers d'années, le temps que l'Homme ait transmuté l'occulte dans son mental.

02. Comment la planète Terre absorbe-t-elle toutes ces intégrations d'énergie ?

Comme mentionné plus haut, la Terre absorbe très mal les intégrations d'énergie éthérique parce qu'elle est la partie réfléchie du plan parallèle miroir. Tout comme l'Homme, la planète Terre n'est seulement qu'un reflet. La densité de ce reflet est due à la croyance que l'Homme met sur la forme.

En fait, le reflet du plan parallèle miroir à la Terre a été récupéré par des formes de vie occultes qui évoluent dans les reflets de la lumière. Ce sont eux qui polarisent la partie réfléchie du plan parallèle miroir à la Terre.

Pour répondre à la question, il suffit de regarder comment la planète se dégrade pour savoir comment elle absorbe les énergies éthériques. Il faut savoir que les énergies qui descendent sur cette planète à travers l'Homme sont manifestement déviées de leur intégralité. La planète Terre n'est pas ce que l'on veut faire croire à l'Homme inconscient, dans le sens qu'elle est une

réflexion et que les formes de vie occultes tentent de convaincre l'Homme qu'elle est réelle afin de le maintenir attaché à la forme.

03. Une intégration d'énergie peut-elle être amplifiée à l'échelle planétaire pour rehausser la vibration de l'ensemble de ses habitants ?

Une intégration d'énergie rehausse le mental de la personne ciblée. Ensuite, la personne qui a subi une intégration d'énergie sera en mesure de cultiver le mental des personnes en éveil de conscience autour d'elle pour les ensemercer dans leur psyché. Le taux vibratoire de la planète est assujéti au taux vibratoire de ses habitants.

L'éveil de la conscience est en marche, c'est-à-dire que la réalité de l'Homme est en train de se matérialiser dans cette réalité alternative pour récupérer la lumière réfléchiée dans la forme de chacune des personnes.

Autrement dit, plus l'Homme va intégrer sa réalité, plus l'ensemble de l'humanité verra son statut vibratoire se modifier à la hausse. Mais cela va demander quelques milliers d'années. Étant donné que le temps n'existe pas, l'Homme verra son taux vibratoire revu à la hausse rapidement.

Le fait d'être en éveil de conscience, c'est le processus d'intégration d'énergie qui est mis en œuvre.

04. Les intégrations d'énergie planétaires ont-elles pour but de soutenir les chocs dans le mental des personnes ?

Il faut voir la planète Terre comme étant un support pour le vivant. Lorsque l'on parle des intégrations d'énergie planétaires, il est question d'intégration d'énergie pour le vivant qui comporte des règnes privatisés par une hiérarchie dont l'Homme est au sommet. En fait, c'est l'Homme qui réfléchit son mental sur la planète.

La planète peut s'apparenter à un gigantesque écosystème pollué qui renvoie une image miroir à l'Homme pour qu'il prenne conscience de sa réflexion. Pour répondre à la question, ce que l'Homme réfléchit dans la matière va l'amener à vivre des chocs dans son mental.

Il faut prendre conscience de ce qui se trame sur la planète, il est clair que l'humanité s'en va droit dans le mur. L'Homme croit gérer ou posséder la planète, mais les formes de vie invisibles vont lui prouver le contraire en créant des chocs dans le mental des humains, et ces chocs vont se réfléchir dans la matière.

L'Homme inconscient n'a rien d'un gestionnaire d'énergie. Au contraire, l'Homme psychologique aura

besoin de vivre des chocs dans son mental pour déconstruire la forme dans laquelle vivent les parasites psychiques qui l'utilisent pour se réfléchir dans cette réalité alternative.

05. Doit-il y avoir des intégrations majeures sur la planète pour qu'il y ait un basculement des pôles ?

Le basculement des pôles va se produire dans le mental de l'Homme, et par la suite, ce basculement sera réfléchi dans la forme pour se matérialiser. D'ailleurs, les pôles ont déjà commencé à s'inverser au niveau de la planète. Ce changement majeur de l'inversion des pôles est dû à l'inversion des pôles dans le mental de l'Homme qui se réfléchit dans la matière.

La planète Terre est un gigantesque laboratoire qui se moule à la réflexion du mental de l'Homme. Par exemple, le mental de l'Homme est parasité et pollué. L'Homme réfléchit son mental dans la matière, et la planète Terre, par effet miroir, se retrouve polluée.

Nous vivons dans des prismes, voire dans des couches d'énergie réfléchie à travers des prismes vibratoires, qui dépassent l'entendement de l'Homme. C'est la raison pour laquelle la planète et les intégrations d'énergie sont gérées par des formes de vie invisibles dont très peu d'humains sont conscients.

La planète Terre est la représentation miroir du plan parallèle qui s'est réfléchi, tout comme l'Homme est la partie réfléchie de son esprit ou de sa réalité depuis l'éther de sa conscience.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel
Thomas

Région : Québec,
Canada

Courriel :
michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette
chronique au format
PDF](#)

Mise à jour : 23-01-2025

Fiche: id-001743

